

Para mi hermano

Guatemala 24 de enero 2022

Buen día.

Querido hermano ha pasado tanto tiempo desde la última vez que hablamos, te cuento que la semana pasada comimos tú comida favorita para recordarte, como solíamos compartir en aquellos tiempos, el día de hoy se mudaron los nuevos vecinos, parece ser una familia amable y decente por lo cual nos acercamos para dales la bienvenida, de la misma manera como en que lo hubieras hecho tú. Cuéntame cuando regresaras, espero con ansias noticias tuyas, regresa cuando quieras, esperamos nos devuelvas el mensaje.

Gracias por recordarnos

Saludos de,

Mario David Castro Arévalo

5to Bachillerato.